

BRIGADE NEWS

BRIGADE NEWS N°388 - FCN/MONACO - VENDREDI 10 JANVIER 2025 - J17

HUMEUR DU JOUR

Comme il est de tradition, nous souhaitons à l'ensemble des supporters nantais une bonne année 2025. Que celle-ci nous apporte, à tous, enfin un projet vertueux pour le club (qui ne pourra voir le jour que par une vente du FCN à des gens bien intentionnés et compétents), et la poursuite de notre dynamique en tribune Loire et dans tous les parcs nantais. Espérons aussi que cette année 2025 ne soit pas synonyme de répression accrue et aveugle contre notre tribune.

Notre dernier match dans notre bloc était celui de la réception du Havre, à la fin duquel, excédés par une nouvelle défaite, les supporters nantais ont hurlé leur colère. Bien qu'il n'y ait pas eu de débordement majeur et que les événements se soient limités à quelques barrières poussées (comme ça peut être le cas depuis 30 ans dans de nombreux stades), l'emballement médiatique qui s'en est suivi a pris des proportions aussi démesurées que ridicules.

Pourtant, la réponse de la commission de discipline, qu'on sait pourtant bien trash avec les clubs, s'est limitée à la fermeture pour un seul match du bloc BL. Certains médias parleront bêtement de clémence, mais on pourrait plutôt parler de retour à la raison : c'est un non événement. Le plus dommageable dans tout cela, c'est finalement que les médias se sont focalisés sur 3 barrières poussées, et n'ont parlé ni des résultats catastrophiques de notre équipe, ni de la gestion toujours plus ubuesque du club. Quoi qu'il en soit, le message de colère est passé. Certains diront que ce n'était pas la meilleure manière, d'autres que ce n'était pas assez... Chacun se fera son avis.

Aujourd'hui, c'est donc le retour à une activité normale en tribune.

DÉPLACEMENT

Samedi dernier, près de 500 supporters nantais ont garni le parage à Lille. Une belle performance qui vient confirmer la belle dynamique des supporters nantais à l'extérieur depuis quelques années. Il faut toujours faire mieux et chercher à progresser, mais force est de constater que nous avons passé un cap dans le soutien à l'extérieur (en tout cas en terme de nombre), et c'est quelque chose qu'on apprécie.

Les performances d'une tribune se démontrent à domicile, c'est indéniable, mais aussi à l'extérieur. Réussir à mobiliser, à se déplacer et à livrer une belle prestation à plusieurs centaines de kilomètres de notre ville, c'est aussi ça le supportérisme nantais. Il faut maintenir cette dynamique et progresser encore plus. A chacun de faire l'effort d'en être.

Mercredi prochain, nous nous déplaçons à Brest, dans le cadre de la Coupe de France. Malgré la programmation, un seul après-midi est à prendre pour rallier Francis Le Blé. Nous comptons sur la mobilisation des supporters nantais pour remplir une nouvelle fois le parage brestois.

Par la suite, le FCN se déplacera à Saint-Etienne. 11 ans que nous n'avons pas pu nous déplacer à Geoffroy-Guichard. Au moment où nous écrivons ces lignes, nous ne savons toujours pas quelles seront les conditions et si elles seront acceptables. A suivre...

TIFO

Ce soir, la Brigade Loire va réaliser un tifo "contestation", qui tend à pointer du doigt, sur le ton de l'humour, les différentes dérives du football français : gestion calamiteuse de la LFP, part belle aux diffuseurs, dépendance financière dangereuse avec le Qatar... Comme depuis très longtemps, nous dénonçons la programmation du match de ce soir : 19h n'est pas un horaire convenable pour que les supporters puissent se rendre au stade un vendredi soir.

CONTACT

Général : 06.85.97.81.22
Déplacement : 06.48.79.29.10